

# Atrévete a dar el primer paso



Grecia Zavala | Campus San Luis Potosí

**Ekoot una plataforma que enlaza las necesidades de promoción de las empresas en temas sustentables con consumidores que quieren encontrar opciones ecológicas de su consumo.**

Ricardo Gómez Mazatán, mecatrónico, EXATEC y emprendedor, hace lo que le apasiona a través de este emprendimiento,

“Yo siempre resumo mi pasión como el desarrollo de México a través de la tecnología y el desarrollo sostenible, Ekoot para mi, es la combinación de esto” comentó Ricardo Mazatán

Ekoot nació después de una plática que tuvo Ricardo con su esposa.

“Hablábamos sobre los principales problemas y la necesidad de algo que nos acercará al desarrollo sostenible, veíamos a muchas personas con ganas de hacer una diferencia, con ganas de apoyar en lo social y por el otro lado, encontramos muchas empresas que ya ofrecían eso, pero no se encontraban mutuamente”, añadió Ricardo

Con 11 años emprendiendo, Ricardo ha tenido éxitos y fracasos y como todos, se ha topado con retos y problemas,

“Al principio, el problema más difícil es la incertidumbre , si yo trabajo en la zona industrial y me cambio de puesto, puedo saber cuanto me van a pagar por que tengo conocimiento de mis sueldos anteriores y es dinero seguro porque sabes que llegaré, en un emprendimiento no, tú proyectas lo que pudieras llegar a ganar, pero depende totalmente de ti”, declaró Ricardo

A pesar de esto, él ha sabido enfrentar los retos y superarlos, hoy en día forma parte de más de 2 emprendimientos a demás de Ekoot.

**"Debemos vivir con la convicción de que lo que estás haciendo es por algo, si te equivocas aprendes y si le das al clavo pues venga, nunca me arrepiento de lo que hago, todo lo que he hecho, me ha ayudado a crecer o a aprender, nunca me pregunto si fue la decisión correcta, me encargo de hacer que sea la correcta", afirmó Ricardo**

Como emprendedor, Ricardo nos cuenta la importancia de aprovechar los recursos que tenemos a nuestro alcance y sobretodo lo esencial que es ponernos en acción.

**"Yo, a las personas que están emprendiendo o quieren emprender les diría que actúen, que den el primer paso, para mi, ese, es el secreto del emprendedor, que se avienten, por que no va a pasar absolutamente nada, si no das el primer paso y vivir la vida al puro carambazo, significa, dar todo en todo momento, con la mirada a lo que venga en el futuro, para atrás solo para agarrar vuelo.", concluyó Ricardo Mazatan**

